
C.D.A. MOSELLE 
S.C.A. HAYANGE 

 
Réunion Bureau du samedi 24–04 -2024 à 18H00 au LED à THIONVILLE. 

 
Présidence par intérim :  ANDRIVON F. 
Membres présents :    GRANDPIERRE J. -  STAR D -. SAMMARTANO M.  
Assistent :    GIULIANI D. (Représentant du Comité de Direction du DMF) 
                      WEITTEN Marc. (Représentant de la commission de discipline)        
Absents excusés :   BREVOD D. (Représentant des Arbitres) 
                                 LANDROIT D. (secrétaire administratif). 
                   
CARNET : 
Condoléances aux arbitres Roviero Dominique et Stephane Lefebvre, pour le décès de leur Grand-
Mère. 
Félicitation à l’arbitre Bujon Mickael pour la naissance de leur petite fille Lucie. Bonne et longue 
vie au bébé. 
 
PV : 

• Plénière CDA du 26-03-2024 lu et commenté. Remerciements.  
               
COURRIER : 

• Carte de remerciement de la famille de Jean Besançon 
• Du Président de la CDA Vincent Merulla : Dictionnaire administratif, remerciements. 
• De Germain Muller : 

- Situation budget au 29 février 2024, remerciements. 
- Note des arbitres D1 et PD1 du stage CDA, remerciements. 
 
TECHNIQUE : (Félix Andrivon) 

• Dans le cadre de la préparation des FIA, les dates suivantes ont été proposées aux clubs 
partenaires : 

* à Basse-Ham : les 5, 6,12 et 13 octobre 2024, les 7, 8,14 et 15 décembre 2024 (concernant ces 
dates, nous sommes en attente de confirmation par le Président du club de Basse-Ham qui nous 
donnera les informations nécessaires après la réunion des services de mairie pour l’attribution des 
salles.  
* à Volstroff : les 18, 19,25 et 26 janvier 2025. Le club a donné son accord pour l’organisation de la 
FIA dans ses installations.  

• Avec Maurice Sammartano, il évoque le prochain stage de rentrée qui se déroulera le 14 
septembre à Basse-Ham. Un début d’élaboration du programme de la journée a été faite.  

• A la demande de la CDA, la question de renouvellement des membres a été envoyée à 
chaque observateur.  

• A ce jour, deux observateurs n’ont pas encore donné de réponse sur leurs intentions de 
continuer les observations la saison prochaine.  

• Le RT se pose la question sur la conduite à tenir envers les arbitres qui se permettent de 
critiquer leurs collègues au cours d’une rencontre alors qu’ils sont présents comme 
spectateurs (propos rapportés par d’autres arbitres, délégués, mais pas de rapport) 

 
RESPONSABLE JEUNES ARBITRES : (Denis Star) 

• Denis confirme que les Candidats JAL ont été pris en charge par la CDA pour la continuité 
de leur formation 



• Il remercie le RT qui lui fait parvenir les rapports d’observation des nouveaux jeunes 
arbitres, lorsque l’observateur signale le bon comportement de ce jeune.  

SECRETARIAT DE DESIGNATION : (Joël Grandpierre).  
• Quelques certificats médicaux : Belkbir Fazi, Mahraz Ali, Chabane Mustafa, Andres 

Christelle, Hermès Stéphane, Aubry Franck, Roviero Dominique, Michel Gérard, la SCA 
leur souhaite un prompt rétablissement. 

• Le secrétaire se pose des questions sur le fait que certains arbitres qui ont 25 voir 30 ans 
d’arbitrage, ne font jamais de rapport, même sur des rencontres compliquées. Ce sont les 
mêmes que l’on ne voit jamais à aucun stage.  

• Le secrétaire fait part de son inquiétude sur la difficulté de faire observer les jeunes arbitres 
joueurs, qui jouent le samedi, en fin de saison, car ces derniers sont retenus par leurs 
entraineurs, sous prétexte qu’ils ont des rencontres importantes à disputer.  

 
TOUR DE TABLE :   
M Giuliani David :  

• nous informe de l’avancement des travaux sur le nouveau siège du DMF, qui sera localisé au 
stade Saint Symphorien.  

• Il nous rappelle que l’Assemblée Générale Elective se tiendra le 29 juin 2024, à Amnéville.   
 
A NOTER : 

• Prochaine réunion de Bureau : sur convocation 
                     
            Le Vice-Président                                                                                 Le secrétaire de séance 
  Grandpierre Joël        Andrivon Félix 
 
 


